

L'Union Expérimentale des Agriculteurs de Québec

HISTORIQUE

Premières démarches

Au cours du printemps de 1909, sur les instances de personnages officiels et autres s'intéressant au développement de l'agriculture dans la Province, et après en avoir conféré avec le ministre de l'Agriculture du temps, l'Honorable Jérémie Décarie, qui accueillit favorablement le projet, un comité provisoire, formé de M. le Chanoine Dauth, vice-recteur de l'Université Laval à Montréal, du professeur G. Reynaud, et du Révérend Frère Liguori, de l'Institut Agricole d'Oka, se chargea de faire les premières démarches en vue d'organiser une société coopérative devant porter le nom d'"*Union Expérimentale de Québec*", (1) et dont le but est défini dans une circulaire jointe à la lettre suivante, qui fut envoyée à diverses personnes, et en particulier aux têtes dirigeantes du mouvement et de l'enseignement agricoles dans la Province de Québec.

(1) Ce nom fut dans la suite changé en celui d'"*Union Expérimentale des Agriculteurs de Québec*."

•